

Au théâtre

Samedi et dimanche je suis allée voir mon frère faire du théâtre à Belleville-sur-vie. Il y avait plusieurs groupes répartis par âge. Quand nous sommes arrivés il restait plein de places alors nous nous sommes assis au 3ème rang. Les titres des différentes pièces étaient: «Dr Georges et Mister Rémy», «Zones de turbulences», «La loterie de l'infortune» et «Toc Toc». La pièce de mon frère était celle de «La loterie de l'infortune». Il faisait le rôle d'un radin et sa femme n'était pas très contente car c'était leur anniversaire de mariage et son mari lui faisait des cadeaux bas de gamme. J'ai beaucoup rigolé mais ma pièce préférée était la dernière qui se déroulait dans la salle d'attente d'un psychiatre.

